

# LES RADIOS LOCALES OUVRENT LEUR ANTENNE AUX SENIORS



ROMAIN LEDUC, JOURNALISTE À C-LAB ET YANN LE DUFF, ANIMATEUR À L'EHPAD DELAMAIRE À RENNES, ONT TENDU LE MICRO AUX RÉSIDENTS.

*C-Lab, Radio Laser et Canal B : trois radios associatives du département participent à Seniors on Air : une opération de collecte de la parole de résidents en Ehpad.*

**U**ne petite dizaine de résidents de l'Ehpad Delamaire à Rennes ont été convoqués pour la quatrième fois par Sylvie Foyer et Yann Le Duff, animateurs du foyer, et Romain Leduc, journaliste de la radio locale C-Lab, anciennement Radio Campus. Il y a là Annette, Georges, Marie, Denise ou encore Jean-Émile, tous réunis autour d'une table dans une pièce commune de l'établissement. Ils écoutent religieusement le fruit de leur travail effectué lors des trois précédentes sessions. Une quinzaine de minutes de témoignages sur le thème du train, compilés par le professionnel de la radio. Avec leurs mots, les personnes âgées ont fait remonter leurs souvenirs de locomotives à vapeur, michelines, passages à niveau et trajets au long cours dans une France d'images d'Épinal. Des propos captés par les micros de Romain. Ils sont émus et fiers du résultat. Le journaliste leur propose de diffuser ce document sonore sur les antennes le samedi suivant. Approbation générale. Certains résidents se promettent de se retrouver autour d'un transistor pour se réécouter. Dans quinze jours, la petite équipe planchera sur un nouveau thème : la campagne.

« On en aura des choses à dire ! », promet Marie dans un grand sourire.

L'association Coordination des radios locales et associatives de Bretagne (CORLAB) est à l'origine du projet Seniors on Air. Fondé en 1990, cet organisme fédère quinze radios associatives de la région, dont trois en Ille-et-Vilaine : C-Lab, Canal B et Radio Laser.

## **ROMPRE L'ISOLEMENT**

« L'objectif est de se rendre dans les maisons de retraite du territoire pour collecter la mémoire orale et constituer un catalogue sonore, explique Romain Leduc. C'est aussi une activité radiophonique ludique qui permet de rompre l'isolement, d'apporter de la convivialité et de créer du lien. C-Lab est la première radio à intervenir jusqu'en juin, avant de passer la main à ses deux consœurs qui iront dans d'autres Ehpad volontaires. » Émissions, interviews, débats d'actualité : l'antenne est ouverte à toutes les initiatives avec ce projet financé par plusieurs partenaires. Le Département, qui soutient 10 radios associatives locales à hauteur de 31 100 € en 2019, a apporté une aide de 3 500 €. ■  
Régis Delanoë